

# UNE GAMME PHEM PROVENANT DES 4 COINS DU MONDE

Spices from around the world

## Poivres & Sels - Peppers & Salts

Du choix et de l'originalité avec 33 références / Choice and originality with 33 products  
 Forte teneur en huile essentielle (la pipérine) qui apporte le piquant / High content of essential (piperine) that brings the spice



## Moulins - Grinders

Une offre large de 12 moulins pratiques / A large range of 12 practical products



## Cave d'origine

17 références sélectionnées pour leur origine. Chaque référence vous fera voyager au travers de saveurs et parfums délicats.  
 / 17 references selected for their origin. Each reference will make you travel through delicate flavors and fragrances.



## Mélanges - Mixes

46 saveurs issues des 4 coins du monde / 46 products from around the world  
 Une gamme aux saveurs éclatantes et intenses / A range with vibrant and intense flavors



## Épices - Spices

53 produits pour relever vos plats / 53 products to season your dishes  
 Des épices de qualité aux saveurs soutenues et agréables / Quality spices with strong and pleasant flavors



## Herbes - Herbs

Retrouvez le goût de l'authenticité avec nos 66 références / Rediscover the taste of authenticity with our 66 references  
 Une gamme Herbes de France de plus en plus large / An increasingly wide range of Herb of France



## Saveurs du potager - Freeze-dried herbs

18 Herbes Lyophilisées par un procédé de déshydratation à basse température qui permet de conserver leurs saveurs  
 / 18 herbs freeze-dried by a process of dehydration at low temperature which allows to keep flavours



## Bio - Organic

30 références Bio / 30 organic references  
 Des incontournables de la cuisine du quotidien / Essentials of everyday cooking



# LES N°1 DU MARCHÉ



### Curry Madras



### Curry Balti



### Colombo



### Piment d'espelette



### Coriandre



### Poulet Tandoori

